
TESTIMONIOS

Gary Espinoza, ex-presidente de la FENOCIN

Gary Espinoza: "Bueno, el proceso de unidad de las organizaciones, eso es una ganancia y
un aprendizaje muy importante, unirnos digamos todas las organizaciones a pesar de
nuestras diferencias. Y lo otro es que valorar el hecho de que a pesar de tener grandes
contradicciones, siempre hay que estar abierto al diálogo, es decir, conversar con el otro,
conversar con el diferente, conversar con el que tiene postura distinta, con el fin de poder
llegar a acuerdos, llegar a conclusiones y a buscar soluciones en conjunto de los problemas
que tiene la sociedad."

Entrevistadora: "¿Qué opinión le merece el trabajo que hizo el ministro Jiménez?"

Gary Espinoza: "Bueno, estuvo en una situación muy difícil porque el ser ministro yo
entiendo que es una situación muy compleja, estar digamos entre la espada y la pared de que
las exigencias por un lado y lo otro, lo otro, buscar la respuesta. Yo creo que hizo lo
adecuado en el hecho de buscar el acercamiento para desactivar, digamos, el paro nacional
indefinido de 18 días con el fin de luego sentarnos a las mesas y poder buscar algunas
alternativas de los planteamientos que nosotros estábamos haciendo."

Fuente: Entrevista durante el lanzamiento del libro "De la calle a las mesas, un nuevo camino
para el Ecuador" , del Dr. Francisco Jiménez, 30 de junio de 2023.
https://youtu.be/f157_LDzmFY?si=9EycsApAJFE0YFQW

Leonidas Iza, presidente de la CONAIE

Entrevistador: "Ustedes instrumentaron los acuerdos y los diálogos con Francisco Jiménez
como Ministro de Gobierno. Ayer Francisco Jiménez renunció, fue reemplazado por Henry
Cucalón Camacho. ¿Ustedes podrían sentarse a hablar con el ministro Cucalón?"

Leonidas Iza: "Primero yo había saludado el 14 de febrero, que incluso había una reacción
en mis organizaciones, el 14 de febrero, el gobierno nacional después de 18 días, nunca se
sentó. En tres meses, nunca se sentó. Y habíamos visto la voluntad del Gobierno,
seguramente haya sido decisión estratégica de los mismos gobernantes. Pero fue el que
finalmente dio la cara. Que ahora esté de fuera, con eso está mucho más claro el mensaje
para nosotros. No van a avanzar en los acuerdos. En este momento no necesitamos sentar
con ningún ministro…"

Fuente: Entrevista en Radio Sonorama, 10 de febrero de 2023.
https://www.facebook.com/share/v/siYYqUMvG8v74DwG/?mibextid=3mALyM

https://youtu.be/f157_LDzmFY?si=9EycsApAJFE0YFQW
https://www.facebook.com/share/v/siYYqUMvG8v74DwG/?mibextid=3mALyM


Oswaldo Coronel Páez, ex Gobernador de Cotopaxi

Oswaldo Coronel Páez: "[En relación con las Mesas de Diálogo] Creo que marcará un hito
histórico el hecho de que un conflicto social tan complejo y grave como fue el de junio del
2022, haya desembocado en el diálogo, en las propuestas efectivas, en acciones que tienen
que seguirse ejecutando y dejar abierto el camino de lo que tiene que ser ese reencuentro
entre los ecuatorianos, con políticas claras, con visión muy clara de lo que tiene que ser.
Aquello y creo que el libro recoge todo esto y deja sobre todo abierto ese camino para el
futuro [sobre el libro "De la calle a las mesas, un nuevo camino para el Ecuador", de autoría
de Francisco Jiménez]".

Fuente: Entrevista durante el lanzamiento del libro "De la calle a las mesas, un nuevo camino
para el Ecuador", del Dr. Francisco Jiménez, 30 de junio de 2023.
https://youtu.be/-m0OMIWVuXI?si=WWyQrRTXFoRty35-

https://youtu.be/-m0OMIWVuXI?si=WWyQrRTXFoRty35-

